

# *Cuba salue le 114e anniversaire de la révolution mexicaine*

---



La Havane, 20 nov (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a félicité mercredi le peuple et le gouvernement du Mexique à l'occasion du 114e anniversaire de la Révolution mexicaine.

« Nous adressons nos félicitations au peuple et au gouvernement du Mexique, à l'occasion du 114e anniversaire de la Révolution mexicaine », a déclaré le ministère des Affaires étrangères sur son compte de réseau social X.

« Nous nous souvenons de cette étape historique importante de justice et de souveraineté, en réaffirmant nos liens d'amitié et de coopération avec ce pays frère », a-t-il ajouté.

Chaque année, les Mexicains célèbrent cet anniversaire par un défilé civique et militaire, qui marque le début de la révolution après l'appel aux armes de Francisco I. Madero pour lutter contre la dictature de Porfirio Díaz.

Au-delà des différences économiques, politiques et idéologiques, il se dégage un sentiment de nationalité qui évoque les exploits et se souvient des héros d'un soulèvement qui s'est ensuite transformé en une guerre civile qui a transformé les structures politiques et sociales du pays.

Cuba et le Mexique entretiennent des relations diplomatiques ininterrompues depuis leur établissement en 1902, et il existe de nombreux programmes et projets de coopération et d'échange dans divers domaines (PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370184-cuba-salue-le-114e-anniversaire-de-la-revolution-mexicaine>



**Radio Habana Cuba**